



Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt

Beschluss

Nr. **10/36/06.2G**
vom **08.09.2010**
P105082

Rücktritt von Dr. Lukas Schaub als Leitender Staatsanwalt per 30. September 2010

10.5205.01 / 10.5082.02, Bericht der WVKo vom 29.07.2010

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in den Bericht der Wahlvorbereitungskommission Nr. 10.5205.01 vom 29. Juni 2010, beschliesst:

Als Leitender Staatsanwalt des Kantons Basel-Stadt wird für die Amtsdauer vom 1. Januar 2011 bis 31. Dezember 2016 gewählt:

lic. iur. **Thomas Hofer**, geb. 1968, von Etziken/SO, wohnhaft in 5462 Biberist/SO.

Dieser Beschluss ist zu publizieren.

Ablage: